



令和 7 年度

## うさぎぐみ クラスだよ

新年度が始まってはや一か月が経ちました。初めは緊張や不安が見られた子どもたちでしたが、今では一つお兄さん、お姉さんになった喜びを感じながら、朝の用意や帰りの用意など“自分で頑張る”という気持ちで意欲的に取り組んでいます。

うさぎ組になり朝のマラソン、英会話、体育指導、キッズダンスといった特別保育が始まりました。新しいことに戸惑うこともなく、毎回喜んで楽しみながら参加している子どもたちです。

最近は天気も良く戸外で遊ぶ時間が増えました。

その中でも子どもたちは滑り台、虫探しに夢中です。滑り台では縄の梯子を登った大きな滑り台に挑戦しています。自分で登った後はとてもいい笑顔で「のぼれた！」「たかいよ」と手を振ってくれます。安全に注意しながら「できた！」という達成感を味わっていきたいと思います。

暑い日が続きますが来月も水分補給をこまめにしながら元気いっぱい過ごしたいと思います。

### こいのぼり制作

こいのぼりの制作をしました。

園の入り口にあるこいのぼりを見て「みてー！こいのぼり！」と興味津々な子どもたち。

制作ではこいのぼりの形の画用紙にビー玉転がしで模様をつけ、完成すると「おんなじ～」と嬉しそうに見せてくれました！



◎うさぎ組になり朝の体操、マラソンに参加しています。

少しずつ慣れてきたようで「きょうも はしる？」「はやくはしりたい！」と、とても意欲的です。

9:30から始まりますので、**9:20までに登園**し朝の用意を済ませてください。

子どもたちが気持ちを切り替えて気持ち良く活動に参加できるようにご協力をお願いします。

### おねがい

◎幼児組になり、戸外での活動や集団での遊びが増えます。怪我につながるため爪が伸びていないかこまめに確認をお願いします。

◎気温が上がってきていますので、調整しやすい薄手の服のご用意をお願いします。

汗をかくと着脱がしにくくなるので、着脱しやすい服をお願いします。

また、名前が消えかかっている、兄弟の名前のままになっていないかなどご確認をお願いします。